

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

Tahun :

2	0	2	0
---	---	---	---



Subbagian Humas dan TU Kalan

BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan tengah

Media : *Padar Sampit* Halaman : 14

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Kompas	Kalteng Pos	Borneo News
Palangka Post	Tabengan	

Penggunaan Dana BOS Dipertanyakan

Mendukung Kegiatan Satuan Pendidikan Selama Covid-19

PALANGKA RAYA - Kalangan DPRD Kota Palangka Raya mempertanyakan kapan pelaksanaan penggunaan dana BOS serta BOP PAUD dan Pendidikan Kesetaraan untuk mendukung kesiapan satuan pendidikan selama pandemi Covid-19.

"Bagaimana penerapan stimulan dari Kemendikbud tersebut di semua tingkat pendidikan, adanya angin segar dari Kemendikbud ini dinilai masih belum berjalan. Seperti halnya di Kota Palangka Raya," kata Ketua Komisi C DPRD Palangka Raya, Beta Syailendra.

Beta menuturkan, adanya pemberian stimulan dari Kemendikbud ini merupakan

langkah yang tepat bagi penyelenggara pendidikan. Bahkan menjadi angin segar bagi para guru, peserta didik dan orangtua.

Beta meminta kepada Dinas Pendidikan (Disdik), harus segera menindaklanjuti dan mengimplementasikan stimulan dari Kemendikbud tersebut, sehingga dapat memberi semangat peserta didik dan orang tua di balik kejenuhan yang mulai merongrong pelaksanaan kebijakan belajar di rumah.

"Mungkin ini bisa dipahami, karena hal-hal yang berkenaan dengan anggaran tentu memerlukan pemikiran dan kehati-hatian. Tetapi bila melihat kondisi saat ini, maka tindak lanjut pemberian stimulus ini perlu

dilakukan," terangnya.

Politikus PAN ini mengungkapkan, adanya stimulan dari Kemendikbud ini tidak lain karena pemerintah memandang kegiatan belajar mengajar (KBM) selama masa pandemi ini harus tetap berlangsung.

"Iya, hal dilakukan sebagai upaya membantu pembelajaran daring. Baik melalui aplikasi seperti zoom, google classroom dan lainnya, yang tidak lepas dari anggaran tambahan bagi orangtua murid dan juga guru," ucapnya.



BETA SYAILENDRA

Untuk menindaklanjuti stimulan dari Kemendikbud tersebut, caranya tidak lain dengan melakukan penyesuaian Rencana Kerja Sekolah (RKS) dan

Rencana Kegiatan dan Anggaran Sekolah (RKAS) yang memang sudah tersusun pada awal semester baru yang selama ini menjadi kendala.

Diketahui, Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan mengizinkan penggunaan dana dana Bantuan Operasional Sekolah (BOS) serta Bantuan Operasional Penyelenggaraan (BOP) PAUD dan Pendidikan Kesetaraan untuk mendukung kesiapan satuan pendidikan selama pandemi Covid-19.

Menteri Pendidikan dan Kebudayaan (Mendikbud) Nadiem Makarim menjelaskan penggunaan dana BOS pada saat pandemi Covid-19 sesuai Permendikbud Nomor 19/2020 tentang Perubahan Petunjuk Teknis BOS dan Permendikbud Nomor 20/2020 tentang Perubahan Petunjuk Teknis BOP PAUD dan Kesetaraan di masa kedaruratan Covid-19. (der/fm)